

FAD NEWS

L'ONG FAD ET WILPF NIGER, INVITÉS À LA 87E SESSION DU COMITÉ CEDEF

L'ONG FAD et WILPF-Niger ont eu le privilège de participer du 25 Janvier au 1er février 2024 à Genève à des activités de formation et de plaider sur l'Examen du Niger lors de la 87ème Session du Comité pour l'Élimination de la Discrimination à l'Égard des Femmes (CEDEF). Cette participation a été appuyée par le Programme Droits humains de Women's International League for Peace and Freedom (WILPF)...

La participation de l'ONG FAD et WILPF Niger a pour objectif de mettre en évidence les conditions d'existence des femmes nigériennes qui doivent être prises en compte en tout lieu et toute circonstance...

P. 12



L'ONG FAD S'OFFRE UN NOUVEL EMBLEMME

Après 15 années d'existence, de dur labeur et de résultats probants, il était temps pour l'organisation de marquer un pas décisif dans la poursuite de l'écriture de son grand livre en son chapitre de L'IMPACT et de la STABILISATION.

P. 4

BONNE ANNEE 2024...



**Mme Nafissatou Ide Sadou,
Directrice Exécutive Nationale ONG FAD**

L'année 2024 marque définitivement un nouvel axe pour l'ONG FAD, une nouvelle direction et inéluctablement des nouveaux défis et des belles opportunités à saisir. L'ONG FAD a changé d'emplacement en début du Mois de Janvier 2024 pour garantir un espace safe pour son personnel et un environnement propice à l'amélioration de ses performances organisationnelles. En faisant allusion aux performances au sein de l'organisation, l'ONG FAD a organisé pendant la première semaine de Janvier 2024, sa Retraite Annuelle avec son personnel de Niamey et des autres régions à savoir Tillabéry, Maradi et Diffa. Ces moments servent d'introspection du fonctionnement de l'organisation ; mettre la lumière sur les forces et les faiblesses enregistrées au courant de l'année et établir une stratégie efficace pour améliorer certaines failles et prévenir les aléas des défis.

Au cours de cette Retraite, il est fort symbolique de noter la planification de 15 projets et de 109 activités qui seront mis en œuvre au cours de cette année. Comme à l'accoutumée, j'ai daigné prodiguer à l'endroit du personnel des recommandations sur le respect catégorique des missions et valeurs de FAD afin de ne pas perdre de vue la cause qui nous réunit et dont nous nous battons au quotidien.

Une autre activité marquante de ce premier trimestre de cette année 2024, est la visite de courtoisie de la Représentante de l'ONUFEMMES Niger, Madame Rachelle Djangone Mian.

Cette visite constitue un signe fort et un gage de bonne collaboration entre l'ONG FAD et l'ONUFemmes Niger. J'ai pu m'entretenir avec la Représentante en présence de notre Directrice de Programmes pour faire un état de lieux des projets que FAD a pu mener à bien en 2023 grâce au partenariat avec l'ONUFemmes Niger et la vision 2024 qui viendra appuyer cette collaboration fructueuse.

Je ne saurai terminer sans dire mots sur la participation du Niger à la 87ème Session du Comité pour l'Élimination de la Discrimination à l'Égard des Femmes (CEDEF). Notre participation a été possible suite à l'appui considérable du Programme Droits humains de Women's International League for Peace and Freedom WILPF. L'ONG FAD a participé à l'Examen du Niger par le Comité CEDEF tenu le 30 Janvier à Genève. La présence de FAD a été notoirement remarquée. Les préoccupations sur les questions de protection des femmes et des jeunes filles et leur pleine participation aux affaires publiques ont été prises en compte par les membres du Comité. C'est qui, soulignons-le, provoque un réel sentiment de satisfaction et de fierté. Dès notre retour au pays, nous avons tenu à organiser un point de presse afin de restituer ces expériences vécues avec les OSC nationales et les Médias.

Je demeure confiante face à l'avenir car on constate que l'évolution de l'organisation va de pair avec l'engouement du personnel qui y met du sérieux dans la réalisation des différentes activités. J'adresse de vifs encouragements à cette équipe jeune et dynamique qui travaille avec abnégation pour le rayonnement de l'ONG FAD sur le plan national et international.

BONNE ET HEUREUSE ANNEE chers Collaborateurs.

Directrice de publication : Mme Nafissatou Idé
Directrice de la rédaction : Aminatou Ibrahim Rabo
Monteur Graphiste : Hamadou Siddo

LA Retraite Annuelle de l'ONG FAD

Période : Du 02 au 05 Janvier

L'ONG FAD a organisé du 02 au 05 Janvier, sa Retraite Annuelle avec l'ensemble de son personnel de Niamey et des autres régions à l'enceinte de ses locaux. Pour cette année, la Retraite Annuelle a accueilli les Emissaires Genre de FAD pour leur permettre de s'imprégner de l'esprit de l'organisation. Durant quatre jours, il était question de refonte de l'organisation.

La Retraite Annuelle constitue un cadre d'expression des opinions des agents de FAD pour déterminer les causes d'instabilité dans la planification des activités et le fonctionnement de l'organisation. Mais ces quelques jours de travaux ne sauraient s'achever sans établir des propositions concrètes et apporter du changement dans le mode de vie et de travail au sein de l'organisation.

Au total, 15 projets et 109 activités ont été planifiés, suivis du parcours annuel 2023 des différents départements de l'organisation, sanctionnés par des encouragements et recommandations. Cette démarche vise à booster le dynamisme organisationnel, individuel et collectif.

L'ensemble du personnel de Niamey et des régions de Tillabery, Diffa et Maradi a mesuré enfin des quatre jours de travaux, le poids de sa responsabilité. Il a été possible de quantifier l'impact des projets de FAD et d'étudier les perspectives de l'année qui s'annonce.

La Directrice Exécutive Nationale, Nafissatou Idé a recommandé à ses collaborateurs le respect scrupuleux des valeurs et principes de FAD. Sans doute, ce conseil incarnera la réussite des aspirations de 2024.

Impact :

- 23 membres du personnel et 7 Emissaires Genre ont renforcé leur performance organisationnelle.
- Tous les participants ont pris en compte les recommandations.
- 15 projets et 109 activités ont été planifiés.
- La refonte de l'organisation a été effective.



L'ONG FAD s'offre un nouvel emplacement

Période : Janvier 2024

L'ONG FAD a débuté l'année 2024 avec une nouvelle orientation qui vise à offrir un environnement propice à la parfaite évolution des activités de son personnel. Après 15 années d'existence, de dur labeur et de résultats probants, il était temps pour l'organisation de marquer un pas décisif dans la poursuite de l'écriture de son grand livre en son chapitre de L'IMPACT et de la STABILISATION.

Le nouveau local de L'ONG FAD répond aux bonnes conditions de travail pour le personnel et pour les visites des partenaires du point de vue espace, confort et excellente position ; ce qui offre une bonne visibilité à l'organisation.

Le regard de FAD est ainsi orienté vers un avenir sûr avec une vision plus large de son indéfectible engagement pour la cause féminine.



La représentante de L'ONUFEMMES Niger en visite dans les locaux de L'ONG FAD

Période : 09 Février



La Directrice Programmes de l'ONG FAD aux côtés de la Directrice Exécutive Nationale et de l'ensemble du personnel ont reçu la Représentante de l'ONUFEMMES Niger, Madame Rachelle Djangone Mian, le 09 Février dans les nouveaux locaux de l'ONG FAD.

Cette visite de courtoisie rentre dans le cadre du renforcement de partenariat entre l'ONG FAD et l'ONUFemmes Niger. Lors de la réunion tenue à cet effet, deux Présentations dont l'une sur la synthèse des impacts du projet ONUFEMMES 2023 et l'autre sur les objectifs et vision de FAD 2024 ont fait l'objet de présentation succincte.

Pour rappel, l'ONG FAD a mis en œuvre trois importants projets dont le projet « Intégration du Genre dans la Réponse Vaccinale à la Covid-19 au Niger » qui a atteint un taux exceptionnel de 106% à la réalisation avec un chiffre impressionnant de 2 539 189 personnes impactées.

Dans la mise en œuvre du projet « Appui aux initiatives de Promotion et de défense des Droits des femmes et des jeunes » qui a pour objectif de financer des micro-projets pour contribuer à la lutte contre les violences Basées sur le Genre VBG au Niger, une Ligue des jeunes contre les VBG a vu le jour sous l'initiative de la Directrice Exécutive Nationale avec les jeunes lauréats.



Le passage de la Représentante fût couronné par une visite guidée des différents bureaux qui a adressé des encouragements et des remerciements à tout le personnel avant de recevoir un témoignage de satisfaction des mains de la Directrice Exécutive de l'ONG FAD pour marquer la bonne collaboration avec FAD.

Mission de distribution et de supervision des classes passerelles

Période : 18 Janvier

Partenaire : Plan International Niger

Dans le cadre du projet NRK TELETHON CHILD NOT BRIDE, l'ONG FAD a organisé une mission de distribution et de supervision des classes passerelles avec l'appui financier de Plan International Niger. L'activité a été menée dans les écoles de Kokomani, Lossa et Koria Haoussa dans ces centres respectifs Kokomani 1, Kokomani 2, Kokomani 3, Lossa 1, Lossa 2, et Koria Haoussa.

La visite, qui s'est déroulée le 18 janvier, a englobé trois écoles hébergeant cinq classes passerelles, accueillant plus de 150 élèves, dont la majorité sont des jeunes filles. Le programme SSAP vise à offrir une seconde chance d'éducation aux enfants de 9 à 12 ans déscolarisés ou non scolarisés, afin de garantir leur droit fondamental à l'éducation.

Pour l'année 2023-2024, le projet a établi 16 classes passerelles. En vue d'équiper individuellement et collectivement les apprenants ainsi que les classes passerelles, un total de 480 kits individuels et 16 kits collectifs ont été acquis et mis à la disposition pour chaque centre.



Impact :

- Les kits ont été livrés,
- Le fonctionnement des centres est assuré,
- La présence physique des animateurs a été réelle
- Les partenaires locaux ont manifesté leur intérêt à s'impliquer dans tout le processus de la SSA/P.



Première phase d'identification des groupements féminins dans la localité de Gazaoua, Mayahi et Dakoro

Période : Du 08 au 16 Février

Partenaire : Girls First Fund GFF

L'ONG FAD a effectué dans la commune de Gazaoua la première phase d'identification des groupements féminins dans le cadre de la mise en œuvre de son projet « Contribution à l'épanouissement de la jeune fille de Maradi » avec l'accompagnement de Girls First Fund GFF.

Cette identification a pour but d'appuyer les femmes financièrement à hauteur de 500.000 par groupement afin de leur permettre d'augmenter leurs revenus et de mettre en place un fond commun pour renforcer leur rôle dans la scolarisation et le maintien de la jeune fille à l'école.

Ce projet sélectionnera les groupements qui répondent au mieux aux critères et capable de réaliser des actions en vue de promouvoir la scolarisation de la jeune fille et de lutter contre le mariage des enfants.



Cérémonie de dotation d'équipements scolaires et deux blocs de latrines suivie d'une séance de sensibilisation sur l'hygiène et la propreté en milieu scolaire au CEG 6 de DOSSO

Période : Du 08 au 16 Février

Partenaire : Girls First Fund GFF

L'ONG FAD a organisé le mardi 20 février 2024 la dotation et la mise à disposition de deux blocs de latrines et 60 tables blancs au CEG 6 de Dosso avec l'appui financier de l'Ambassade des États Unis au Niger.

Cette cérémonie de dotation rentre dans le cadre des activités du projet : Soutien aux infrastructures scolaires. Au cours de cette activité, plusieurs invités dont le Maire de la commune urbaine de Dosso et le Représentant de l'Inspection d'Enseignement Secondaire Générale Dosso 1 ont témoigné de l'importance de cette dotation dans l'amélioration des conditions d'études des élèves filles.

L'activité a aussi été une opportunité pour la communauté et les élèves de suivre une séance de sensibilisation sur l'importance de l'hygiène et la propreté en milieu scolaire.

Impact :

-453 personnes sensibilisées sur l'hygiène et la propreté en milieu scolaire

-1112 élèves ont bénéficié de latrines adaptées



Atelier de formation sur la gouvernance démocratique, l'éducation citoyenne et la prévention des conflits

Période : 23 au 25 Janvier

Partenaire : NED

Du 23 au 25 Janvier, l'ONG FAD a organisé à Niamey, une session de formation dans le cadre du projet : « Le Rôle et la place de la femme dans une Transition Réussie » en collaboration avec la National Endowment for Democracy (NED). La première partie de la formation de l'atelier de formation sur la gouvernance démocratique, l'éducation citoyenne et la prévention des conflits. La deuxième phase se fera à Maradi.



Cette activité a regroupé 48 femmes et jeunes filles issues de 8 régions du Niger qui ont bénéficié sur trois jours, des cours pédagogiques sur les thématiques de gouvernance démocratique, de participation citoyenne et de prévention des conflits en période de crise.

La première phase de cette formation s'est déroulée à Niamey et a comptabilisé 24 femmes et filles de Dosso, Tillabery, Tahoua et Niamey. La Directrice Exécutive Nationale de l'ONG FAD a adressé quelques mots au lancement de cette activité pour souligner le travail individuel de chaque participante se basant sur la motivation et la vocation réelle ainsi que leur responsabilité en période de transition pour une meilleure préparation des élections à venir.

Impact :

- La compréhension de la gouvernance démocratique a été renforcée pour les 41 femmes et filles des régions du Niger.
- Le patriotisme et l'éducation citoyenne ont été promus à l'endroit de 41 femmes et filles des régions du Niger.
- Des techniques de prévention et de gestion des conflits en période de crise institutionnelle ont été offertes à ces 41 femmes et filles des régions du Niger.
- La conscience politique et la participation active des femmes et des jeunes dans la sphère politique ont été encouragées chez ces 41 femmes et filles des régions du Niger.
- L'émergence de leaders femmes et jeunes, engagés et informés, a été promue.
- Une culture de partage et d'entraide intergénérationnelle a été créée parmi ces 41 femmes et filles.

Première Phase de formation sur la gouvernance démocratique, l'éducation citoyenne et la prévention des conflits aux femmes et jeunes filles de Maradi

Période : 23 au 25 Janvier

Partenaire : NED

L'ONG FAD a organisé la deuxième phase de l'atelier de formation sur la gouvernance démocratique, l'éducation citoyenne et la prévention des conflits à Maradi suite à l'activité de Niamey tenue une semaine auparavant.

Cette formation a regroupé une vingtaine de femmes et jeunes filles venues des régions d'Agadez, de Zinder, de Diffa et Maradi. Au cours des trois jours de l'atelier, le contexte politique a fait l'objet de vives réactions des participantes notamment sur les questions en lien avec la démocratie, les droits de l'homme, la justice, ainsi que des défis majeurs, tels que l'insécurité, la crise actuelle, le chômage et le sous-développement industriel.



Les thématiques de la gouvernance démocratique, l'éducation citoyenne et la prévention des conflits en période de crise ont apporté un regard neuf sur la perception de ces femmes et jeunes filles activistes.

Impact :

- 21 femmes et jeunes formées sur la gouvernance démocratique
- Les participantes ont pris l'engagement de s'impliquer davantage en politique

L'ONG FAD dignement représentée au forum régional sur le sahel

Période : 22 au 24 Janvier

Partenaire : NED

L'ONG FAD a été représentée par sa Directrice des Programmes, Mme Mariama Mamoudou Djibo au programme sur la gouvernance au Sahel organisé par CDD-Ghana - Ghana Center for Democratic Development et National Endowment for Democracy NED du 22 au 24 Janvier 2024 à Washington DC.

Ce fut l'occasion pour FAD de mettre en lumière le travail qu'elle fait dans le domaine de la gouvernance avant et après la rupture constitutionnelle. Elle s'est en outre exprimée lors d'un panel de haut niveau, sur la situation au Niger et sur les priorités des populations nigériennes affligées par les effets des diverses sanctions avec un accent particulier sur celles des femmes.

Lors d'une série de rencontres au congrès américain, FAD n'a pas manqué de plaider en faveur de soutien aux populations nigériennes, mais aussi de la nécessité de maintenir la collaboration entre nos deux pays, encore plus en cette phase décisive que connaît le Niger.



L'ONG FAD invitée à la 87ème session du CEDEF

Période : Du 25 Janvier au 1er Février

Partenaire : WILPF

L'ONG FAD et WILPF-Niger ont eu le privilège de participer du 25 Janvier au 1er février 2024 à Genève à des activités de formation et de plaidoyer sur l'Examen du Niger lors de la 87ème Session du Comité pour l'Élimination de la Discrimination à l'Égard des Femmes (CEDEF). Cette participation a été appuyée par le Programme Droits humains de Women's International League for Peace and Freedom (WILPF).

L'ONG FAD en collaboration avec WILPF NIGER avaient soumis un rapport pour la Pré-Session du Comité CEDEF en 2021 comportant principalement des questions et préoccupations. Ce rapport mis à jour avec, cette fois, des recommandations a fait objet d'une présentation lors des activités de la pré-session du 87eme Session de CEDEF.

La participation de l'ONG FAD et WILP Niger a pour objectif de mettre en évidence les conditions d'existence des femmes nigériennes qui doivent être prises en compte en tout lieu et toute circonstance. L'ONG FAD a mis accent sur les questions de mariage précoce, l'éducation des jeunes filles, la participation des femmes à la vie publique et politique ainsi que l'agence Femmes, Paix et Sécurité.

La journée du 30 Janvier était consacrée à l'Examen du Niger par le Comité CEDEF des Nations Unies où l'ONG FAD, représentée par sa Directrice Exécutive Nationale et son Chargé des Opérations, a assisté au déroulement durant toute la journée. Au retour de leur voyage, la Directrice Exécutive Nationale de l'ONG FAD a jugé utile de partager les aspects et recommandations de cette rencontre avec les OSC de la place et les Médias en organisant un Point de Presse et en publiant un Communiqué de Presse.



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

COMMUNIQUÉ DE PRESSE SUITE A LA PARTICIPATION DE FAD ET WILPF NIGER A LA 87E SESSION DU COMITE CEDEF

L'ONG Femmes Actions et Développement (FAD) a pris part du 25 janvier au 02 février 2024 à la 87e session du comité CEDEF (Convention sur l'élimination de toutes les formes de discrimination à l'égard des femmes) des Nations unies, qui s'est tenu à Genève. Cette participation a été rendue possible grâce à l'appui conséquent du Programme Droits humains de Women's International League for Peace and Freedom (WILPF).

L'objectif principal de notre participation était de mettre en évidence les préoccupations spécifiques des femmes nigériennes et de plaider pour leur prise en compte effective lors des échanges constructifs avec la délégation de l'État du Niger. Tout au long de ce processus, FAD en collaboration avec WILPF-Niger, ont axé leurs efforts sur des questions cruciales que sont le mariage précoce et forcé, l'éducation des jeunes filles, la participation des femmes à la vie publique et politique, ainsi que l'agenda femmes, paix et sécurité.

En prélude de l'examen du Niger, l'ONG FAD a participé du 26 janvier au 1er février 2024, à des activités de formation et de plaidoyer. De plus, le rapport mettant en évidence les questions et préoccupations concernant les droits des femmes soumis en 2021 par l'ONG FAD a été mis à jour avec des recommandations et a été présenté lors des activités de la pré-session du 29 janvier 2024.

Le 30 janvier, une journée entière a été consacrée à l'examen du Niger par le comité CEDEF des Nations unies. Au cours de cette journée, nous avons eu à participer en qualité d'observateurs, aux échanges constructifs qui ont eu lieu entre la délégation du Niger et les membres du comité CEDEF. Nous sommes fiers d'annoncer que les préoccupations spécifiques des femmes nigériennes ont été prises en compte tout au long des échanges.

SUITE COMMUNIQUÉ DE PRESSE

En plus de plaider pour les droits des femmes nigériennes, notre participation à la 87e session du comité CEDEF nous a permis de renforcer notre capacité à promouvoir l'égalité de genre et à défendre les droits des femmes grâce à des formations spécialisées en suivi de conventions. Cette participation a été l'occasion précieuse d'élargir nos partenariats avec d'autres structures et représentations diplomatiques travaillant sur la promotion et la défense des droits des femmes. L'ONG FAD continuera à travailler en étroite collaboration avec les autorités nationales et les partenaires internationaux pour mettre en œuvre les recommandations issues de cette session et pour promouvoir les droits des femmes au Niger.

Fait à Niamey le 19 Février 2024
La Directrice Exécutive

Mission préparatoire dans les différentes régions dans le cadre du projet Promouvoir la participation des femmes à la vie politique

Période : Du 29 Janvier au 27 Février

Partenaire : Coopération Espagnole

Dans le cadre du projet Promouvoir la participation des femmes à la vie politique par le biais d'apprentissages et de formations, l'ONG FAD a organisé une mission préparatoire avec l'appui financier de Coopération Espagnole.



Cette mission s'est effectuée dans le but de rencontrer les autorités administratives ainsi que les leaders d'opinions pour déterminer les cibles directes du projet. Ainsi, l'équipe FAD a rencontré, durant 7 jours, des autorités régionales de Diffa, Tahoua, Zinder, Maradi, Tillabéri, Dosso et Niamey.

Ce projet, notons-le est un élan majeur pour appuyer les différentes femmes leaders dans leurs communautés à s'outiller davantage pour une participation qualitative à tous les niveaux de prise de décisions du pays.

Concours Universitaire de Plaidoirie sur la Protection de l'espace civique

Période : Du 05 AU 07 mars

Partenaire : OXFAM et AFD



L'ONG FAD a organisé du 05 au 07 Mars à Niamey, un concours de plaidoirie sur la protection de l'espace civique au Niger avec l'accompagnement de OXFAM et AFD.

Ce concours a réuni 32 étudiants venus de quatre régions pour concourir sur la thématique. Les deux premières journées ont servi à l'organisation des ateliers de renforcement de capacités pour outiller les jeunes participants sur les compétences et aptitudes d'un bon défenseur.

Le 07 Mars était la dernière journée où huit équipes formées de quatre étudiants se sont affrontées à la phase de plaidoirie et de QCM. L'équipe de Tillabéry a remporté le trophée de la meilleure équipe ayant démontré son engagement et sa détermination.

Impact :

- Les étudiant(e)s participants de ce concours sont encouragés à plaider en faveur de la libéralisation de l'espace civique au Niger ;
- Le milieu estudiantin est informé sur l'importance de préserver et de renforcer l'espace civique au Niger ;
- Un plaidoyer est fait en faveur des mesures spécifiques visant à encourager la participation active des jeunes à la gouvernance locale.

L'ONG FAD à la 68ème édition de la commission de la condition de la femme CSW à NEW YORK

Période : Du 11 Au 22 MARS

Partenaire : WILPF International

L'ONG FAD a participé du 11 au 22 Mars à la 68ème Edition de la Commission de la condition de la Femme CSW à New York aux Etats Unis sous le financement de GFF, WILPF, terre solidaire, AFD à travers le consortium Equipop, Diakonia, Gorée Institute et ONG FAD.

Cette Edition a pour deux principales thématiques : Egalité des sexes et Autonomisation des femmes. La participation de l'ONG FAD a pour objectif d'organiser un panel multi acteur sur l'activisme des femmes en périodes de crises, de prendre part aux différents side events qui intéressent FAD et de partager son expérience lors des rencontres de réseautage.

Le 14 mars 2024, l'ONG FAD a organisé un panel multi pays sur l'activisme des femmes en périodes de crises. Ce fut un cadre interactif de discussions et cette activité a été saluée par les OSC Féminines et spécifiquement par la Présidente Internationale de WILPF, Mme Sylvie Ndongmo comme étant un partage d'expérience fort cultivant et inspirant, qu'il serait important de tenir périodiquement en ouvrant cette opportunité à plus de pays.



Formation de relais communautaires et des maçons

Période : 1er Octobre au 30 Septembre

Partenaire : IRC, FHRAOC

L'ONG FAD a organisé pour la période du 1er Octobre au 30 Septembre à Diffa la formation des relais communautaires suivie de la formation des maçons sous le financement du FHRAOC.

Ces deux activités rentrent dans le cadre du projet : « Réponse multisectorielle d'urgence de personnes déplacées internes et hôtes des communes de Diffa et Mainé Soroa.



Impact :

- 30 relais formés en technique de communication et sensibilisation ;
- 30 relais communautaires sont dotés de kits d'outils de communication et sensibilisation ;
- 30 maçons sont formés en techniques de construction de latrines d'urgence ;
- 30 maçons sont dotés de kits de petits matériaux de construction de latrines d'urgence.



NOS PARTENNAIRES DU TRIMESTRE



OXFAM



U.S. Embassy Niger



Organisation mondiale de la Santé



NATIONAL ENDOWMENT FOR DEMOCRACY
SUPPORTING FREEDOM AROUND THE WORLD



FAD

Femmes Actions Développement



AFD
AGENCE FRANÇAISE DE DÉVELOPPEMENT



Plan

FHRAOC

Fonds Humanitaire Régional
pour l'Afrique de l'Ouest
et du centre



Girls First Fund

Supporting Communities To End Child Marriage



Creating a Culture of Justice
International Development Law Organization



OCHA



Contacts :

227 20 32 11 11 / 80 20 11 11

fadniger@ongfad.org

Quartier Francophonie, Dérrière
FENIFOOT

www.ongfad.org